
     REQUERIMENTO Nº 007/2019  

     SENHOR PRESIDENTE E 

     NOBRES VEREADORES:                           

      
 
      REQUEIRO NA FORMA REGIMENTAL, 
para que seja oficializado ao Senhor  Prefeito Municipal solicitando 
providências sobre o abaixo assinados dos moradores da estrada que cruza a 
Fazenda do Senhor  Rinaldo Florêncio que há muito tempo é servidão público 
e que seja denominado de “ESTRADA ABDIAS FRANCISCO 
FLORÊNCIO”. 
       
     JUSTIFICATIVA 

     Já que  é usado como  servidão  público que seja 
feita a devida nomeação.  

       

     Plenário, Vera Lucia Guedes, 18  de  Abril   de 
2019. 
  

 
     _______________________________ 
     JOSÉ ANTONIO FREIRE     -     VEREADOR 
 


